

読者の声

詩・掲載ありがとうございました

オニセ号・三たべージ・説文壇・説きせでいたたきました。御協力・誠にありがとうございました。

これからは更にかたちの文も書ける様どりよくてゆきたいと見します。

私も一の渡世で生きてゆく以上、どのよだな飯場に出来うがかりません。その時はう傍ともよろしくお願ひします。

私も一の渡世で生きてゆく以上、どのよだな飯場に出来うがかりません。その時はう傍ともよろしくお願ひします。

もう少し飯場の中へ・十日契約で行き、七日、ハ日過ぎてから何を追いつめられた形になり、仕事がつくてそのまま金をもらわずに

渡り歩いた数々の飯場の中へ・十日契約で行き、七日、ハ日過ぎてから何を追いつめられた形になり、仕事がつくてそのまま金をもらわずに

渡り歩いた数々の飯場の中へ・十日契約で行き、七日、ハ日過ぎてから何を追いつめられた形になり、仕事がつくてそのまま金をもらわずに

災害と一緒にでは：

災害のように忘れた頃に送つて取る。はじめに継続して送るかどうかの、ちつともアテにならん。創刊以来の読者とて、外二名の固定読者も、なかいこと渡世は二ふさだで、ツブレたかな所と語していだ。筆では、女の子と本屋は長づづきしことがないからなあ。

送料一二〇円、封筒代そ入

水なら一冊の送り代一五〇円、まぐめに郵局送付してくれうケ、そつした費用も渡せ代

マのカンペぐらはるいはまうの一件事ださせてもじ

はつきじした返事でござります。

トンコじたことは少なくありません。

最近は塩原さんのおかげで、まちまちて、安心して働けます。

飯場を多くなりました。暗い人生の中に正義と美を感じます。今後とも、われわれ労働者のためにがんばって下さい。

（田本全広 四一〇）

（田中左読人）思ひ出したこと一つ

（田中左読人）思ひ出した事一つ。

最近、人天出で屋に行く事

の向保らで感じて行かない

様になりましたが、茨木・山

本組へ諸式のバカ高い所）に

いた三年前、おこのヤーコー

恩子、無免許で外車を運転しておりました。

（田中左読人）無免許といえど、神本のオ

端は反つて有雪だからね。

院長の記事、活字がキタナ

クテ読みづらり、もうヲ二じ

おちついて、キレイに書けよ。

読みせ可い」とかオーダと思

うよ。

（田中左読人）人間を買ひ

ある人天出の飯場で「今日

は現金一人買ひてさまで

と手配師にこい男がいつ。

だいたり、人医買ひといふ

言葉か気にいらぬ。労働者

正向んと思つてゐるのか。ま

してや人間尊重・文化の進ん

でいるわが國において、まさ

ヤジモ無免許（二年前）でので、取締りがあると横道へよけて人夫を運んどしまくたなあ。

（かこ）労働大日本連盟には、はらたちまんなれ。

人様の賃金をゼンハネくよるには、はらたちまんなれ。

（かこ）労働大日本連盟には、はらたちまんなれ。

と頭に武蔵が付く土地の名が
多かった。

関西では氣の付かない点、
違ひ点が色々あつて、よい経験に至つたと思つてゐる。

先ずオーに、東日本出身の人と西日本出身の人との間に
は言葉の壁があるという事だ。

東側の人が單口でしゃべると、
我々には聞きとれまい。相手方を同様だ。飯炊きのおばさん
が、西側の某の言葉は全然
わからぬといつた時は、我々は苦笑したのだ。

そ川から、東京には緑が多い。
木の群がいたる所にある。昔
は武蔵野の原始林だつたのだ
らう。

次には、大学がやたらと自

にねぐ、郊外ですらこれだから、都心では誰しても知るべし
だ。

町中を歩いて気付く車は、
生そば屋が非常に多い事だ。
その他もありますが、大阪
にない点を述べて見ました。
(中山登)

無いことは何でも労働者が

前に近鉄アダノ店で爆破予告事件があった。朝日新聞は
店員の話として「文具売場に四十才前後の労働者風の男が
いた」という記事を出してい
た。

その頃、わくはアダノ店に
何回も散歩に行っていた。労
働者風の男とは、もしかくな
くてものこのことだ。

それから毎日かめである。

わくが文具売場のトイレに
入つて出てくこと、どこかで
見たツラの二人がいた。西成
レイに爆発物を仕掛けたり
の私服だ。こいつが犯人で
わけだ。二人はわくと入れ違う
にトイレに走り込んだ。(へ

二の事件、後で解決すると
犯人は中学生であった。

目の色を変えて

二の事件、後で解決すると
犯人は中学生であった。

川柳

。パチンコ屋／玉を出さずヒ
ミの音。黒田知事／一人
で食うなよ／松下けめく
。署内用／傍聴コート／一襟
正せ。政治／／／警棒まが
せの／登ヶ崎。無音／バ
ンツを洗う／鉢湯かた

(政局干城)

資本主義者、共産主義者、右翼、アナキスト、日和見主義者に対する警告

文明の進歩とは

「いつたゞ文明の進歩とい
うものは、人間がもっと幸福
な生活に達したいといつ願い
から出たそのだ。しかしこの
幸福というのには、たんに物質
的な欲求を満たすことにある
だけ。進歩とは個人と社会が
道徳的に向上して行くことで
なくてはならない。

ところが現在では、物質文
明のすばらゝ進歩に目立く
左傾望ばかりが追々求められ、
一般の人間はそぞろ、人類
の良心であるやき、詩人や思想
の、やむ者までが、道徳的な

もの、精神的なものを価値と
忘れてしまつた。だから新し
い時代にふさわしい理想を創
りだすことができないで、前
の時代につくられた思想はま
にあわせに使つていい。かく
て物質文明はどんどん進んで
行くのに思想はこれに追いつ
けず、物質文明を支配する二
とができない。

そこで人間の幸福に役立つ
個人ゼロに費用されて、か
えつて人間不幸につき落と
すようになつた。こんなことで
は人類はやがて滅びてしまつ
だろう。文化を進む道に向かわせる
正しく進歩の道に向かわせる
ためには、どん本にしてでも

サン・セバスティアン
國のサン・セバスティアン
とはスアイン北部のフランス
との国境に近い、青い海、無
の山々、そして陽気な人々
の山々、そして陽気な人々
に由来するものである。